
≪ 第 145回 エフエムぬまづ番組審議会 議事録 ≫ 

 

1 開催年月日        2022年9月 9日（金）17:30より 

 

2 開催場所         沼津市寿町8-28 メディアプラザ 1F会議室 

 

3 委員出席         委員総数           6名 

出席委員数          5名 

 

出席委員氏名        大川 皓平 

保坂 典子 

井上 純代 

杉本 万千 

小澤 隆 

 

欠席委員氏名        千野 慎一郎 

 

放送事業者側出席者名  田中 誠 

飯塚 沙綾 

 

4 議題             聴取番組名 「My BEST DRESS」 

2022年9月 1日（木）20:00～20:59 放送分 

 



5 審議内容 

（事業者側：田中）定刻になりましたので第 145回番組審議会を開催致します。 

本日、ご審議頂く番組は、毎週木曜日の 20時から 20時 59分迄放送しています

「My BEST DRESS」になります。この番組は毎週、様々な音楽（「レゲエ」「パンク」

「ロック」「ヒップホップ」「R＆B」「邦楽」などオールジャンル）を紹介する番組になりま

す。「ラジオ版クラブ」をイメージした番組を制作していて、特に 20代～40代の層に

向けた音楽番組の位置付けとなっています。番組では、SNSを活用したリスナー投

稿募集のほか、ネット同時配信を行っています。パーソナリティは、MARTIN 

KINOO（マーティン・キヌー）さんです。それではよろしくお願い致します。 

 

（番組聴取） 

 

（大川委員長）  それでは、皆さんのご意見をお伺いしたいと思います。杉本委員から意見・感想をお

願いします。 

 

（杉本委員）   嫌な声ではありませんでしたが、若い人をターゲットにしているためか、聴き取りにく

く、何を言っているのかわかりませんでした。しかし、音楽をどんどん流していく感じ

で聴いていて楽しいと思いました。音楽を聴かせてくれている番組と感じました。 

 

（井上委員）   番組で流れていた音楽は全部好きでした。レゲエも好きなので、はまりました。何をい

っているか正直いって半分ぐらいしかわかりませんでした。滑舌なのに、DJ風に英語

と日本語が混ざっていて、どちらの言語を言っているのかがわかりませんでした。英

語がネイティブではなく、話の内容が半分ぐらいしか聞きとれませんでした。ただ音楽



をどんどん流していくのであれば、そこは聞き流して音楽中心でいいと思いました。レ

ゲエは若い人には新鮮に聞こえると思いました。 

 

（保坂委員）   最初は早口で始まって何を言っているのかわかりませんでしたが、のちのち話がわか

ってきました。音楽はのりがよくて、声が滑らかで聴きやすかったです。曲調もレゲエ

の特徴が出ていて、明るくてとても前向きでいいと思います。曲紹介の時に曲がその

ままの音量で出ており、紹介が分かりにくかったので、曲紹介の時は音量を絞って紹

介して、曲に入ったら音量を上げるような工夫をしたほうがいいと思います。聴いて

いて良い番組でした。 

 

（小澤委員）   放送時間帯をもう少し遅くしてもいいと思いました。20年前、J-WAVEで放送して

いた日本版SoulTrain、レゲエチャンプを聴いて、元気をもらっていました。もっと

はっちゃけてもらってもいいと思いました。何を言っているのか分からないという意

見がありましたが、それはそれでいいと思いました。J-WAVEを聴いていてもMC

の方が分からない言葉を発していましたが、聴いていくうちに、だんだん分かるよう

になってくるのが楽しかったです。文化的側面から、訳の分からなさを続けていって

ほしいと思います。沼津はクラブミュージックの洗練された文化がありますが、レゲエ

と出会える機会が今そんなにないので、こういう番組を大事にしてほしいと思いま

す。曲紹介のしゃべりながらのBGM（つなぎ）がとてもよかったです。もっと激しい曲

を取り上げてもいいと思います。ジャングルのジャンルも取り上げてほしいと思いま

す。インスタライブ、ツイキャスを行っているのがいいと思います。コンプライアンス的

にクリアされていれば、他の番組でも導入していってほしいと思います。 

 



（大川委員長）  MARTIN KINOOさんで検索したところ、ジャマイカなまりの英語らしいです。好

きな人が聴く番組だと思います。曲だけ聴いて気に入るリスナーもいると思います。

個人でインスタライブをやられているとのことで、パーソナリティとつながっている限

られたコミュニティーを大事にしていると感じたため、この番組に辿り着く人と辿り着

かない人がいると思います。もっと広めていったほうがいいと思いました。 

 

（事業者側：田中）貴重なご意見ありがとうございました。ジャンルが特定されている番組で、捉え方

様々あったと思いますが、今後の番組制作、改善に努めていきたいと思います。 

 

6 審議会での意見についてとった措置について 

   各委員から頂いた意見や感想については、今後の自社制作番組に活かし、より良い番組作りを

する検討材料とします。 

 

7 審議会の内容の公表 

公表の方法  自社ホームページにて公表 

（https://www.coast-fm.com/aboutcompany_council.html） 

公表内容    番組審議会議事録 

公表年月日  2022年 9月 14日 

 

8 その他の参考事項 

次回番組審議会は、2022年 11月 11日（金）17:30より開催 

 

以上 


